

Estimados socios:

Nos encontramos nuevamente frente a vosotros para dar cuenta de las actividades de la Asociación a lo largo de los meses de Agosto, Septiembre, Octubre y Noviembre de 2021.

Nos hemos retrasado en más de 1 mes para haceros llegar la información actualizada debido a que, como consecuencia de la renuncia de 5 miembros de la Junta Directiva anterior por diferentes motivos (falta de disponibilidad personal en la mayoría de los casos), hemos tenido que proceder a una renovación urgente y provisional de varios miembros de la misma. Siendo la Asamblea General la que, según nuestros Estatutos, nombra a los miembros de la Junta Directiva, os pediremos la ratificación de estos nombramientos en cuanto podamos celebrar dicha Asamblea. Nuestra decisión de ir a esta fórmula de renovación provisional ha sido exclusivamente motivada por nuestro empeño en seguir siendo operativos y eficaces de cara al volumen todavía importante de tareas que hay que acometer.

Los nuevos miembros a quienes damos la bienvenida son:

Mar Gabas, Xavier Boleda, Cristina Lana, Susana Sahún y Ainhara Güerri

Para la renovación de cargos de Presidente y Vicepresidente esperaremos la celebración de la próxima Asamblea General.

Como en ocasiones anteriores, hemos aprovechado estos meses para seguir trabajando a favor de nuestro pueblo con muchísimos frentes abiertos que esperamos poder resolver, unos antes que otros, ya que luchar contra determinados organismos de la Administración y sus representantes requiere a menudo tesón y paciencia; cuando no, elevadas dosis de fe para convencerte de que vas a alcanzar tus propósitos.

Gracias a esto, seguimos ganando pequeñas batallas que nos animan a continuar nuestra labor.

Éstos son los logros conseguidos desde nuestro anterior boletín informativo:

- 1) Después de muchos meses de pelea y reclamaciones a FDVB, conseguimos que, por fin, dicha empresa asfaltase el primer tramo del Pº Ardonés, desde el cruce de la A-2617 hasta la curva del Edificio Coronas. Ciertamente, el asfaltado podía haber sido de mayor calidad, pero el acceso ha mejorado significativamente.
- 2) Nuestras reclamaciones tanto a Tráfico como al Ayuntamiento para la instalación de señales luminosas de limitación de velocidad a la entrada y salida de Cerler se han materializado recientemente. Sólo queda por conectar la luz a la señal ubicada cerca de la entrada del parking del Molino.
- 3) En relación con los informes y reclamaciones presentadas por la Asociación para el mantenimiento y mejora de las instalaciones deportivas de Cerler, el Ayuntamiento ha procedido en octubre pasado a sanear la piscina municipal. Se ha reducido el volumen del vaso

lo que permitirá un menor gasto de agua y que la misma gane temperatura más fácilmente (se acabaron los baños gélidos!). Se ha impermeabilizado de nuevo todo el vaso eliminando las fugas hacia la depuradora, se ha saneado los lavapiés, se ha impermeabilizado el aljibe regulador de la piscina y se ha reformado la fontanería de la depuradora para evitar daños por hielo y nieve en invierno. Quedan más cosas por hacer en esta zona pero éste es un primer paso importante.

- 4) El Ayuntamiento ha procedido al arreglo y reforma de las antiguas escaleras que suben al casco viejo desde la carretera A-2617 colocando además un pasamanos que hasta ahora no existía.
- 5) También se ha producido el cambio de los conductos de los cables de alta tensión que pasaban anteriormente a poca profundidad bordeando el Barranco d'Alto y que se han canalizado ahora por debajo de la Pradera a la profundidad reglamentaria lo que supone una ganancia significativa en seguridad
- 6) La Asociación ha adquirido 2 mesas de ping-pong (con sus correspondientes juegos de raquetas) que se han instalado en el pabellón deportivo a disposición de los usuarios.

Terminaremos hablando de la exposición organizada con motivo del 50 aniversario de la estación de esquí de Cerler. La afluencia de visitantes (aproximadamente 2.200 personas) ha sido tal que hemos tenido que prorrogar en un par de semanas (hasta mitad de Septiembre) el período inicial de apertura (Agosto de 2021). Dicho éxito nos ha permitido reabrir la exposición durante el puente de la Constitución así como prever su exhibición para las próximas fiestas de Navidad, Año nuevo y Reyes. Es otra manera de dar a conocer Cerler a los que nos visitan e incluso de hacernos descubrir historias, anécdotas y datos que a veces no conocemos ni los propios moradores de Cerler. De nuevo mil gracias por el regalo que nos hicieron todos los que se involucraron directamente en este bonito proyecto. Nos sentimos orgullosos de ellos.

Como os indicamos más arriba hay muchos temas abiertos que quedan todavía por resolver, algunos de vital importancia y de largo recorrido. Por mencionar sólo algunos: El mantenimiento de Cerler, su limpieza, el conflicto ARAMON /Ayuntamiento en cuanto a prestación de servicios en nuestro pueblo, el nuevo depósito de agua (parece que en este momento el proceso de obtención de los permisos necesarios en la CHE estaría tocando a su fin, lo cual permitiría sacar el proyecto a concurso en la primavera), el arreglo del pabellón deportivo, etc, etc... Estamos en ello y en más cosas.

Podéis contar con nuestro empeño en defender los intereses de Cerler con energías renovadas gracias a los nuevos integrantes de la Junta.

Os mandamos un cordial saludo

La Junta Directiva